

Nous devenons « una gran familia ». Une famille comportant différentes cultures et langues, de nombreuses races, mais tout de même une famille qui partage des valeurs et des buts... une famille dont les membres se soucient les uns des autres, s'aident et s'encouragent... qui comprend que notre territoire est l'hémisphère, depuis le Yukon jusqu'à la Tierra del Fuego...

— Le premier ministre Jean Chrétien, avril 1998



LE CANADA ET LES AMÉRIQUES : une grande famille

La famille des Amériques est à la veille de se réunir de nouveau au Canada. Du 4 au 6 juin, la ville de Windsor en Ontario, va en effet accueillir l'Assemblée générale annuelle de l'Organisation des États américains (OEA). Cet événement réunit les ministres des Affaires étrangères de l'OEA pour discuter de questions hémisphériques importantes comme la lutte contre le trafic des stupéfiants, la promotion et la protection des droits de la personne, et le renforcement de la démocratie. Le Canada célèbre cette année le 10^e anniversaire de son appartenance à l'OEA. La tenue de l'Assemblée générale 2000 de l'OEA lui offre une occasion unique de discuter, avec ses partenaires de l'hémisphère, des thèmes qui feront l'objet de débats lors du Sommet des Amériques, qui se déroulera l'an prochain à Québec.

L'avenir du Canada est directement lié — géographiquement, économiquement et politiquement — à celui de ses partenaires des Amériques. Ensemble, nous nous trouvons à un moment important de notre histoire. Nous faisons face au défi collectif de transformer les promesses de la région sur les plans économique, social et politique en un avenir plus prospère et sécuritaire pour tous les citoyens des Amériques.

— Le ministre des Affaires étrangères Lloyd Axworthy

Canada